

芸術(音楽)の秋・スポーツの秋…真っ盛り

11月を迎え、日中暑い日が続いていますが、朝晩の冷え込みを感じるようになりました。空気も澄み渡り、山々の彩りも映えはじめ、心を落ち着かせて様々な取組に集中することができる絶好の時期です。子どもたちは音楽発表会や持久走などに向け練習をしっかりと行い、大きな成果をあげています。柴山小学校・幼稚園の「実りの秋」という感じです。

柴山っ子音楽発表会 10/27(金)

コロナによりしばらく行われなかった学習発表会を、本年度は、普段学習している音楽の成果を発表する「音楽発表会」として開催しました。たくさんの保護者・地域の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。<子どもたちは多くの方の前で緊張しながらも、自分たちの力を出し切り満足した発表会となりました。>

(校長の講評より抜粋)

オープニング(金管バンドクラブ)

- ・ 日々の練習の成果<朝・大休憩・昼休み>
- ・ 「努力は裏切らない」…みんなの努力の結果
- ・ 見事に伝統を引き継いだ

3・4年生

- ・ 緊張の一番手→プレッシャーを跳ね飛ばした大きな声
- ・ 合奏…難しい曲を上手に演奏
- ・ 会場みんなが大変愉快的な気持ちになった

幼稚園

- ・ (少ない人数なのに) 元気な声→素晴らしい
- ・ 長い歌詞(ことば)をよく覚えた→素晴らしい
- ・ 演奏…リズム感バッチリ…素晴らしい

1・2年生

- ・ 歌声…元気にあふれたそして澄みきった声
- ・ 合奏…構えた瞬間の姿勢が「やる気満々」
- ・ 楽しい気分→最後がピタッと決まった

5・6年生

- ・ 「ビリーブ」→歌詞の思いを理解し優しく丁寧に
- ・ リズム良く、声がきれい&パートもバッチリ
- ・ 迫力満点の演奏→「圧巻」という言葉が思い浮かぶ!

みんなでうたおう

- ・ すべてが集結して言うことなし→素晴らしい
- ・ 全体の迫力に鳥肌が立った

☆まとめ

みんなかっこいい

→一生懸命な人、努力する人がかっこいい
感謝(感動をありがとう)



金管バンド

3・4年生



幼稚園



1・2年生



5・6年生



全校生

教育環境会議 10/27(金)

柴山っ子音楽発表会に引き続き、子どもたちの学校園における様子を保護者、地域の方々にお示しする学校版教育環境会議を行いました。お時間を作ってご参加いただき、また、アンケートにもご協力いただきありがとうございました。これからも職員一同、柴山っ子の成長に向け、力いっぱい頑張ります。よろしくお願ひします。



持久走記録会 11/1(水)

11/1(水)に秋晴れの絶好のコンディションの下で持久走記録会を行いました。スポーツパーク、沿道と保護者や地域の方々、かわいい幼稚園、保育所の子どもたちの応援を受け、児童全員参加し、全員完走することができました。

体力だけでなく、苦しくても自分に負けない心、人の温かい応援に応えようとする心も培う大切な機会となりました。コース管理をお願いしました保護者の方をはじめ、応援してくださった方々のお陰です。ありがとうございました。



1・2年生



3・4年生



5・6年生

ジョイントコンサート 11/5(日)



11月5日(日)に、香住区中央公民館でジョイントコンサートがありました。朝、子どもたちは、それぞれの集合場所からマイクロバスやワゴンに乗って会場に行きました。

到着して間もなく、会場3階でそれぞれ練習をしました。その後、早めの昼食をとり、ステージを使っでのリハーサルとなりました。かなり緊張していた児童もいたようでしたが、いざ演奏するといつも通りに落ち着いて、いい感じで練習を終えることができました。

毎週の火・木曜の練習だけでなく、登校後や大休憩・昼休みに自主練習をしてきた成果が表れました。少しでも楽器にふれる時間を作ろうとする真摯な姿勢に感心していました。

本番では大勢の人の前で、しっかりと大きな音を出して演奏をしました。最初のあいさつ、演奏、終わりのあいさつ、姿勢…どれをとっても一生懸命さが伝わってきました。緊張の中で、みんながしっかりと力を出し切りました。



すばらしい演奏でした



演奏終了後、みんなでパチリ(全員ほっとした表情です)